



## HOGAR SAN VICENTE DE PAUL ANCUD **COMUNICADO**

Entregamos un reporte actualizado de la situación en nuestro hogar San Vicente de Paul.

Los dos adultos mayores que permanecían en aislamiento en el hogar hoy fueron dados de alta por el Cesfam Pudeto, por lo que actualmente contamos con 49 residentes de alta Covid-19 y las 50 personas mayores en el hogar finalizaron el período de aislamiento. En términos epidemiológicos, por tanto, el hogar ya ha superado el virus.

Sin embargo, 19 residentes persisten con algunos síntomas post Covid-19, y una de ellos se mantendrá en observación por el equipo de hospitalización domiciliar del Hospital de Ancud, debido a que presenta secuelas que requieren tratamiento médico.

Nuestra residente que se encuentra hospitalizada desde el 3 de marzo permanece en condición de salud delicada, aunque estable.

El sábado 14 de marzo, 21 residentes dados de alta el día anterior recibieron la segunda dosis de la vacuna contra el Covid-19, y 2 recibieron la primera dosis. Con esto, en dos semanas nuestro hogar logrará la inmunidad de rebaño.

Durante el fin de semana dos residentes presentaron complicaciones de salud que, según nos ha informado el equipo médico del Hospital de Ancud, no se asocian al Covid-19 ni a la vacuna que recibieron el sábado. Ambos fueron derivados al servicio de urgencia. Luego de la evaluación en hospital, una adulta mayor fue dada de alta y un residente permanece hospitalizado, en evaluación.

Tal como hemos informado, durante las próximas semanas trabajaremos con fuerza en la recuperación de todos nuestros residentes a quienes el período de aislamiento y el virus han afectado física y anímicamente. Poco a poco retomamos la rutina habitual del hogar. Los residentes disfrutan el poder compartir juntos nuevamente y nuestro equipo impulsa actividades de rehabilitación física y cognitiva.

Continuamos trabajando con compromiso y rigor en el cuidado de cada uno de nuestros residentes.

Ancud, 15 de marzo de 2021